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Введение. Целью данной статьи является собственно футурологический прогноз формирования 

тоталитарного режима в условиях глобализации и цифровизации общества. Критическая масса насе- 

ления к этому готова ввиду иждивенческих настроений и отсутствия мотивации к труду. К этому 

готовы и технические возможности современности. Не последнюю роль играет и глобализация, кото- 

рая проявляется в появлении огромной массы нищих людей за счёт стран третьего мира и в ужасаю- 

щей поляризации общества. 

Методы. Исторический метод, метод экстраполяции трендов, понимающая социология. 
Основныеидеи исследования, полученныерезультаты и их обсуждение. Исходная предпосылка 

— массовое недовольство людей существующими порядками. При этом, сами люди люмпенизирова- 

ны и полны иждивенческих настроений. Находятся ниже черты бедности (по собственным представ- 

лениям). Выдвигается несколько версий появления «господина» или спасителя. Одна из версий, раз- 

работанная С. Жижеком, является персонифицированной. Но не все версии поддаются персонифика- 

ции, как примитивному способу нахождения спасителя, мессии, героя. Вниманию читателя предлага- 

ется ещё три версии к портрету «героя», которые не связаны с именами, будь то Данко или Иисус 

Христос. Первая версия: человек божественный. Достаточно среднестатистического индивида напич- 

кать искусственными органами и всемогуществом, наделить долголетием, чтобы он претендовал на 

статус Бога. Будет требуемая пассионарность. Найдётся и сын божий: для жертвы. Герой положи- 

тельный, но готовый спасти овец заблудших. Герой положительный, но чем-то всегда жертвующий. 

Вторая версия: герой сугубо отрицательный. Был выбран крошка Цахес из сказки Э. Гофмана. Удоб- 

ство «героя» состоит в том, что он возвеличивается без видимых причин, и на него можно свалить все 

свои прегрешения. Третья версия: искусственный интеллект. Искусственный интеллект, хотя и 

«свой», но потусторонний, как Бог. С ним трудно договориться, если он вполне эпидемический объ- 

ект, то есть способен самообучаться. С другой стороны, искусственный интеллект может всё время 

возобновляться, а потому претендовать на бессмертие. Его свита — креаторы. Они не дадут интел- 

лекту умереть. Но главное, люди учатся передавать функцию принятия решений машине. И это ре- 

шение, каким бы оно ни было, принимает Другой — не совсем чужой, но всё-таки Чужой. Он из дру- 

гого мира. 

Заключение. Тоталитаризм в своём многообразии точек зрения имеет дискуссионный характер. 

Развитие технологий искусственного интеллекта провоцирует его использование разными политиче- 

скими силами для установлении в мире тотального порядка. Необходимо переосмысление идеи тота- 

литаризма российскими и зарубежными политологами и политическими философами в русле вирту- 

альной реальности. 
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Introduction. The goal of this article is a futurologic forecast of total political regime development against 

the background of globalization and society digitalization. The critical mass of population is ready to this event 

due to the welfare mentality and the lack of motivation to work. The environment established also corresponds to 

the new conditions. Globalization also plays an important role, which manifests itself in the huge number of poor 

people especially in the third world countries and in the terrifyingpolarization of society. 

Methods. Historical method, method of trend extrapolation, understanding sociology. 

Results. The initial premise is the peoples’s dissatisfaction on a mass scale with the existing conditions. At 

the same time, people degrade to lumpens and start to possess the welfare mentality. Some people are found 

below every possible poverty rate (according to their own perceptions). They put forward several theories of the 

appearance of the «lord» or savior. One of the theories developed by S. Žižek is personalized. Hoever not all 

theories are subject to personification as a primitive way of finding a savior, a messiah, a hero. The authors offer 

three more theories to the “hero’s” portrait not associated with names, be it Danko or Jesus Christ. The first 

theory suggests that a man is divine. It is enough to fill the average person with artificial organs and 

omnipotence, to endow them with longevity, for them to claim the status of God. There will be the required 

passionarity. There will also be a son of God for the sacrifice. The hero is positive and ready to save the lost 

sheep. The hero is positive and always sacrificing something. The second theory suggests that the hero is purely 

negative. Little Zaches from E. Hoffmann's fairy tale was chosen. The convenience of the “hero” lies in the fact 

that they win fame for no apparent reason and all the sins can be shifted on the “hero”. The third theory deals 

with artificial intelligence. Artificial intelligence, although it is “ours” but it is otherworldly, like God. It is 

difficult to agree with it if he is a completely epidemic object, i.e. it is capable of self-learning. On the other 

hand, artificial intelligence can be constantly renewed and therefore can be eligible for immortality. His retinue 

are creators. They will not allow the intellect to die. However, most importantly, people learn to transfer the 

decision-making function to the machine. This decision, whatever it may be, is made by the Other who is not 

completely alien, but still Alien. He is from another world. 
Conclusion. Totalitarianism is viewed from the variety of opinions being controversial in its character. 

Artificial intelligence technologies development can be of help for various political forces in establishing a total 

order in the world under their supervision and control. It is necessary to rethink the idea of totalitarianism by 

Russian and foreign political scientists and political philosophers in themainstream of virtual reality. 

Keywords: hero, discontent, critical mass, Totalitarianism, transformation, society, phenomenon, political 

regime, digital society, virtual society. 
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